



**La 1ère édition du Salon pour la Promotion de l'Entrepreneuriat Féminin (Sapromef) qui s'ouvre à Ebolowa ce 22 juin 2021 au Village Artisanal entend accompagner les artisans (femmes) de la région du sud à l'épreuve de la Covid-19 au travers d'échanges d'expériences et des sessions de formation.**

Fédérer les femmes évoluant dans un même secteur d'activité, celui de l'artisanat autour de la création des richesses afin de mieux se prendre en charge et de mieux se déployer en pleine pandémie de la covid-19 est le défi que s'est fixé l'organisatrice du salon Sandrine Meka Belinga. Une idée ingénieuse de promotion de l'entrepreneuriat féminin qui visait à sortir les artisans en général et en particulier la femme de la précarité. Un projet qui a rencontré l'assentiment du Délégué Départemental Mvila Minpmeesa-Sud Michelle Bidjo : « **On a fait venir des artisanes, les organisateurs de l'économie sociale et les promoteurs de Pme. On n'exclut pas les hommes** » clame-t-elle.

Au menu : une foire exposition vente, des sessions de formation et une soirée de gala pour valoriser les savoir-faire de nos femmes qui proposent des gels hydro-alcooliques et des masques faits maison pour lutter contre la Covid-19, entre autres objets faits en matériaux locaux, bois, tissus, feuilles végétales et même des denrées alimentaires manufacturées, des boissons naturelles conditionnées en passant par la restauration, la décoration, le tourisme et divers autres biens et services.

Pour Ange Lumière, artiste styliste et modéliste qui habille de nombreux chefs traditionnels de la région et de nombreuses personnalités en costumes traditionnels fait à base de matériaux locaux et de récupération, elle qui a bénéficié d'une machine à coudre des fonds Covid-19 pour sa petite unité de production : « ***C'est une expérience à renouveler qui vient nous sortir de la longue hibernation des confinements. À partir d'ici nous allons pouvoir relancer les affaires*** ».

---